

## *Polo artístico*

*El municipio ha puesto en marcha, desde 1996, una política ambiciosa de valorización patrimonial, ambiental, y turística. Sainte Eulalie d'Olt acogió así muchos artistas y artesanos de arte.*

*Para consolidar el municipio, una antigua granja de siglo XVII, muy bien situada, entre el aparcamiento principal y el castillo de los Curières de Castelnau (siglo XV) fue restaurada para permitir la instalación de nuevos artistas o artesanos de arte.*

*Este edificio, abierto al público desde mayo 2002, es llamado « Eulalie de Arte ». Hoy, alberga 6 talleres de creación y el Punto de información turística del pueblo.*



*Este desarrollo del campo del artístico y de la artesanía de arte a creado una dinámica que ha aventajado los límites de nuestro municipio.*

*En efecto, después de algunos años pasados en « Eulalie de Arte », algunos creadores han deseado instalarse en el pueblo o en los municipios alrededor de Sainte Eulalie d'Olt. Pues, otros creadores han disfrutado de esos locales para desarrollar su actividad.*

*Sainte Eulalie d'Olt se alegra de esa evolución que perdura sin parar, permitiendo un auge no sólo local sino también de los alrededores.*